



L'INTERVIEW D'UN EDUCATEUR

DES U10

NORDINE ARBOUJA

1) Nordine, peux-tu nous parler de ton parcours ?

J'ai commencé le football à 5 ans jusqu'en -19 ans dans la région Centre à Châteauroux donc j'ai joué à un très bon niveau. Ce sport m'a beaucoup apporté et je me sers fortement de mon passé pour pouvoir avancer. J'ai débuté mon parcours d'éducateur il y a six ans dans le club voisin de l'US Pibrac. J'y ai joué 2 saisons et ils m'ont proposé de prendre une équipe. Très passionné par le jeu, j'ai donc passé mes modules et mes certifications qui m'ont beaucoup apportés.

Actuellement, je passe mon brevet de moniteur de football et je suis éducateur de la catégorie U10 à l'US Colomiers Football. Je compte par la suite passer mon BEF.



2) Quelles sont tes missions en tant qu'éducateur des U10 ?

Mon rôle est de mener à bien mes objectifs fixés par le plaisir que vont prendre les joueurs sur le terrain. De plus, je veux permettre à l'équipe d'atteindre des objectifs, assurer une ambiance de travail sympathique et détendue, des relations cordiales avec et entre les joueurs, une envie de progresser et une cohésion de groupe.

3) Comment est structurée la catégorie U10 ?

La catégorie U10 est constituée de 26 joueurs pour 2 équipes de 13. Nous sommes donc obligés de faire un

roulement pour faire jouer tout le monde le week-end. Nous sommes deux éducateurs pour la catégorie U10 Roméo Véna, joueur de l'équipe fanion, et moi-même. Nous essayons de faire prendre du plaisir aux enfants. Nous sommes sur la 4ème phase où nous faisons du foot à 8.



4) Quel est le programme pour la fin de saison (tournois,...) ?

Il nous reste 4 journées sur la dernière phase.

Nous avons 4 tournois prévus:

le tournoi de Cintegabelle, de Plaisance, la Rhodia Cup, où il y a les plus grands clubs européens comme le Barça, l'Ajax, Galatasaray, Malaga, Rotterdam etc... et enfin le tournoi à Foix.